

MIO - MESSE IN OLTEN

«Sönd wölkomm» in Olten

BÉATRICE BEYLER

Bereits zum 71. Mal fand am vergangenen Wochenende vom 30. September bis 3. Oktober die Messe in Olten (MIO) statt. Über 100 Aussteller und etliche Festwirtschaften luden zum gemütlichen Verweilen im Bifangquartier ein. Zum ersten Mal überhaupt war eine Gastregion an der MIO mit dabei: Das Appenzellerland stellte seine kulinarischen Spezialitäten und seine Kultur gleich an acht Ständen vor. Die Besucherinnen und Besucher konnten einem Hackbrettbauer über die Schultern schauen und ihm anschliessend beim Spielen des aussergewöhnlichen Instruments

zuhören. Nebst der Gastregion kam es an der diesjährigen MIO zu weiteren Premieren: Mit fast 130 Stunden wurde die Gewerbe- und Publikumsmesse im Vergleich zu den Vorjahren vergrössert. Auch eine grössere Zahl an Attraktionen wurden geboten, so zum Beispiel ein samstägliches Bierkistenrennen auf der Bifangwiese sowie ein vergrössertes Kinderparadies mit einer Hüpfburg und einem Karussell. Weiter fand zum ersten Mal eine Messe in der Messe statt. Die Seniorenmesse VIVA präsentierte in ihrem eigenen Zelt an der Engelbergstrasse ihre Dienstleistungen für die Generation 50plus. Der Stadtanzeiger war für Sie am Sonntag bei strahlendem Sonnenschein an der MIO unterwegs. www.mio-olten.ch



EHCO-TRAINER MAURIZIO MANSI gab ein Interview auf der MIO-Bühne und erklärte den Meistertitel zum Saisonziel.



Auf dem FLIEGERKARUSSELL ging es für die kleinen MIO-Besucher vor der Friedenskirche ab in die Luft.



Alle Jahre wieder: Das FAHNENMEER, das sowohl die Oltner als auch die Pendler auf die MIO aufmerksam machen soll.



Der Appenzeller HACKBRETTBAUER UND -SPIELER JOHANNES FUCHS führte sein Können konzentriert vor.

Das TEAM DES TÜTÜS PIZZA EXPRESS verwöhnte hungrige Messebesucher mit Snacks und Pizzas.



Die SPIELER DES EHCO MARC GRIEDER, JUSTIN FESER und DIEGO SCHWARZENBACH nahmen sich Zeit für ihre Fans und unterschrieben fleissig Autogrammkarten.



Die BODYBALANCE und GRIT-FITNESS-SHOW zeigte den Messebesuchern diverse Trainingsmöglichkeiten auf.



Die Oltnerinnen ALADINA SELMANI (links) und AJLINA ISINI besuchen die Messe in Olten jedes Jahr.



OLGA und STEVEN MEYER leben auf der rechten Aareseite. «Bei diesem schönen Wetter macht die MIO besonders Spass», zeigte sich Steven Meyer zufrieden.

(v.l.) STEPHANIE BUNTSCHU aus Olten und AMELIE und VANESSA BUNTSCHU aus Zofingen freuten sich sichtlich über ihre tollen Tombolapreise.

